

**Départ de S. Ém. le cardinal Mercier.** — S. É. le cardinal Mercier est parti de Québec pour l'Europe dimanche soir, le 2 novembre, à bord du "Mégantic", de la ligne White Star. Son Éminence était accompagnée de Mgr Wachter, son auxiliaire, et de M. Dessain, son secrétaire.

L'illustre Cardinal aura encore comme compagnon le T. R. Père Lépicié, supérieur général des Servites, et le R. Père P.-A. Moore, provincial des Servites d'Angleterre.

Veuille Dieu leur accorder une heureuse traversée !

**A Saint-Hyacinthe.**—Sa Grandeur Mgr P.-E. Roy, auxiliaire à Québec, était à St-Hyacinthe, dimanche le 26 octobre, où il a prononcé le sermon du dernier jour des fêtes du cinquième centenaire de saint Vincent Ferrier. Sa Grandeur a parlé de l'apostolat de saint Vincent : sa source, ses moyens et ses effets.

**Aux prières.**—Nous recommandons aux prières de nos lecteurs l'âme de M. F.-X. Gosselin, époux de dame Cédulie Duquet, décédé à St-Henri-de-Lévis, le 29 octobre, à l'âge de 77 ans. Le défunt était le père de M. l'abbé J.-O. Gosselin, curé de Sainte-Lucie de Beauregard, et le frère de M. l'abbé J.-B. Gosselin, chapelain de l'Hôpital de St-François-d'Assise.

---

Nos lecteurs nous rendraient un très appréciable service en mentionnant "la Semaine Religieuse" lorsqu'ils s'adressent à nos annonceurs.

---

## BULLETIN SOCIAL

---

### FAITS ET ŒUVRES

#### RETRAITE DE PAROISSE

Nous lisons dans la vie des Saints que plusieurs d'entre eux ont été consacrés à Dieu ou à la sainte Vierge dès leur berceau. Cet acte de foi et de piété de la part de leurs parents attirait sur ces enfants bénis les grâces de choix qui les ont portés jusqu'à une éminente sainteté.

La paroisse de St-Éloi-les-Mines a eu ce rare bonheur de se consacrer au Sacré Cœur de Jésus avant même que d'être officiellement paroisse. Le mois d'octobre 1919 nous a donné une semaine qui fera époque dans notre vie paroissiale, et laissera dans tous les